

# 上幌内小だより

考え創る子 勇気ある子 伸びよ育てよ

## 閉校記念式典・惜別の会を終えて

校長 永田 征志

2月8日（土）に「上幌内小学校閉校記念式典・惜別の会」を挙行することができました。この週の4日（火）は記録的な大雪に見舞われ、4日と5日の2日間、学校は臨時休業となりました。学校を再開した6日（木）の夜には、協賛会の皆様にグラウンドの除雪を行っていただきました。おかげさまで駐車場を確保することができたことも、式典・惜別の会の成功につながったものと思います。

式典での、若原政雄協賛会副会長の開会の辞、菊池輝夫協賛会会長の式辞、喜井知己町長の祝辞、稲葉珠樹前校長の謝辞、惜別の会での伊藤和広協賛会副会長の挨拶、加納雄行政区長の万歳三唱では、上幌内小学校への熱い想いが語られました。地域と共に歩んできた上幌内小学校109年の歴史をしめくくる感動的な閉校記念式典・惜別の会となりました。保護者、地域の皆様、そして教育関係者の皆様のご協力に深く感謝いたします

### 109年の歴史に幕 鹿追上幌内小で閉校式典

2025/02/14 14:11



学びやとの別れを惜しみつつ、笑顔で集合写真に収まる児童（前列の横断幕を持つ9人）と関係者

【鹿追】3月末で閉校する鹿追上幌内小学校（永田征志校長、児童9人）の閉校記念式典が8日、同校体育館で開かれた。在校児童や同窓生、地域住民ら約180人が出席し、109年の歴史に終止符を打つ校舎との別れを惜しんだ。

上幌内小は1916（大正5）年、音更村鹿追教育所上幌内特別教授場として開校。47（昭和22）年に上幌内小学校に改称し、中学校も併置した。67年に西上幌内小を統合。70年に中学校は閉校した。今年3月の卒業予定児童も含め、卒業生は1235人。

式では閉校記念協賛会の菊池輝夫会長が「小規模ゆえの特色ある教育を展開してきた。この環境を提供し、守っていただいた教育関係者、行政、地域の皆さんに深く感謝する」と式辞。永田校長、来賓の喜井知己町長らがあいさつした。

歴代校長らに感謝状などが贈られ、代表して第28代校長の稲葉珠樹さんが謝辞。続いて、全員で校歌を斉唱し、「109年間ありがとう上幌内小学校」などと書かれた横断幕を手に笑顔で記念撮影した。

式典後、惜別の会が開かれ、在校児童が地域住民に向けてふるさとの良いところを発表したり、協賛会有志が朗読劇を披露したりした。最後は100周年記念ソング「奇跡の場所」を合唱し、万歳三唱で締めくくった。（小野寺俊之介）

2025/2/14 勝毎電子版抜粋

2月15日（土）にPTA行事として「冬を楽しむ集い」を行いました。然別湖で氷のグラス作り体験とスノーラフティングを実施しました。現地集合、解散となりましたが、たくさんの参加があり、とても楽しいひとときを過ごすことができました。PTA三役をはじめご協力いただいた保護者の皆様たいへんありがとうございました。



## 閉校記念式典

8日、閉校記念式典が行われました。いつもと違う雰囲気に対し緊張気味の子どもたちでしたが、最後まで立派に参加していました。発表や歌も堂々としていて、とても素晴らしい9名でした！



## スケート発表会

3日、スケート発表会がありました。それぞれの目標に向かって、練習を重ねてきた子どもたちの成長を見ていただけたのではないかと思います。それにしてもみんな…頑張り屋さんだなぁ



## 最後の盲学校交流 in 上幌内小学校

18日、帯広盲学校のみんなとの交流会が行われました。長年続けられている、上幌内小学校の一部となっている行事。「さみしい」気持ちと「ありがとう」の気持ち…またいつかどこかで会えるその日まで



### 3月の主な行事予定

- 4日(火) おはよう集会
- 5日(水) 移動図書館(返却のみ)
- 7日(金) 参観日・6年生を送る会
- 21日(金) 離任式
- 24日(月) 卒業式・修了式
- 31日(月) 上幌内小学校 閉校

### 平山先生 教育実践表彰!



平山純也先生が、簡単に言うと…「とても頑張りましたで賞を受賞しました!表彰式があったので、こっそり潜入取材。受賞コメントは以下のとおり。「今後も子供たちに負けないように成長していきます!」